
TRA I DUE 
LITIGANTI  
IL TERZO...

Si voterà a fine 
mese per 

eleggere il 
nuovo 

Presidente 
della Provincia. 

 Nelle ultime 
 ore non sono 

mancate le 
sorprese
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A fine gennaio urne aperte per l'elezione della nuova guida 
dell'Ente di secondo livello. Al voto gli Amministratori dei
comuni della Capitanata. Intanto, posizioni distinte nel 
centrodestra per la candidatura di Gatta e di Di Mauro 

Presentate le candidature per 
l'elezione del nuovo Presidente

Quello di Primiano Di Mauro è stato il 
primo nome iscritto ufficialmente per 
l’elezione di fine gennaio e sostenuto 
da 130 consiglieri comunali di 
Capitanata a cui hanno fatto seguito 
quella del Presidente uscente Nicola 
Gatta con l’aiuto di Fratelli d’Italia, Udc 
e parte di Forza Italia e quella del 
sindaco di Vieste Nobiletti per il 
centrosinistra e M5S. 
Corsa a tre per la poltrona di 
Presidente della Provincia di Foggia 
che potrebbe avere un epilogo non 
scontato considerando che il 50% dei 
votanti ha una estrazione civica. 
Quindi, da oggi si apre una vera e 
propria “campagna acquisti” con Gatta 
che cercherà di pescare soprattutto 
nel subappennino dauno, mentre 
l’altra ala del centrodestra potrà 
assicurarsi i voti di consiglieri di 
diversi centri importanti della 
provincia per spingere Di Mauro. Per 
Nobiletti la spinta del PD sarà 
fondamentale, ma un peso importante
potrebbe averlo la maggioranza PD-
M5S di Cerignola.

Gatta e Di Mauro, quindi, per il centrodestra 
anche se i sostenitori del sindaco di Lesina 
parlano di una candidatura identitaria quella 
di Primiano Di Mauro spinta dai sindaci 
Potenza e Rotice e dai consiglieri regionali 
Dell'Erba e Splendido oltre ad altri esponenti 
storici del centrodestra come Nino Santarella 
oppositore di Nicola Gatta al Comune di
Candela.Il Presidente della Provincia Nicola Gatta



IL CENTRODESTRA "PURO"
I sostenitori 
di Di Mauro 

In una nota inviata dal consigliere 
regionale Dell'Erba vengono spiegate le 
motivazioni della scelta ricaduta su Di 
Mauro. "La candidatura di Primiano Di 
Mauro è la sintesi di una scelta 
esclusivamente di centrodestra lontana da 
vecchie logiche basate sui sotterfugi o, 
peggio, sul “baratto”. Quella del sindaco di 
Lesina non è un’alternativa al centrodestra 
ma è il centrodestra, che si rifà ai valori di 
una politica sana e che mira a scelte 
definite ed identitarie, nelle idee e nei 
programmi. I consiglieri regionali Paolo 
Dell’Erba e Joseph Splendido, i sindaci d 
Manfredonia ed Apricena, Gianni Rotice e 
Antonio Potenza, unitamente ad uomini 
con radici culturali fondate sui valori di 
quel centrodestra che ha fatto della 
condivisione e dell’azione liberale i punti 
cardine, non hanno avuto dubbi. Chi 
sosterrà Di Mauro farà una scelta di 
campo, una scelta pura di centrodestra, 
respingendo proposte avanzate in 
maniera impositiva e non condivise con e 
dal territorio. Questi sono i veri motivi per 
cui 130 amministratori della provincia di 
Foggia in pochissime ore e non in 3 mesi, 
hanno voluto sostenere la candidatura alla 
Presidenza di Palazzo Dogana del sindaco 
di Lesina, unica vera alternativa al 
centrosinistra e alla proposta Nobiletti 
che, così come ha perpetrato nel fare 
Nicola Gatta, non ha mai espresso 
chiaramente la sua appartenenza politica. 
Un modus di fare ambiguo ed 
opportunista che rifiutiamo per 
formazione politica e per necessità di 
dare alla Capitanata un progetto di 
crescita chiaro, solido e coraggioso".

Sopra il consigliere 
regionale Dell'Erba e al suo 
fianco Santarella. In alto a 

destra il sindaco di 
Apricena Potenza, qui a lato 

il consigliere regionale 
Spkendido e sotto il sindaco 

di Manfredonia Rotice



DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Nelle ultime 24 ore stati registrati in Puglia 430 
nuovi casi Covid così distribuiti: in provincia di 
Foggia 50 nuovi contagi, 139 nel barese, 46 
nella BAT, 106 in provincia di Lecce, 46 in 
provincia di Brindisi e 52nel tarantino.

50
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

1430
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Sono 18843 le persone attualmente positive in 
Puglia, mentre i test eseguiti nelle ultime 24 ore 
sono stati 4586. Le persone ricoverate in 
situazione non critica sono attualmente 253, 
mentre sono sempre 16 quelle in terapia 
intensiva. Dall'inizio della pandemia sono 
224.158 le persone che hanno contratto il 
Covid in Capitanata. Sono 2 i casi fuori 
regione, nessuno da definire



 NUOVA UNITÀ 

OPERATIVA 

COMPLESSA DI 

EPATOLOGIA

È stato pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale il 

decreto del Ministero dell’Agricoltura e della 

Sovranità Alimentare che riconosce lo stato 

di calamità naturale e quindi conferma 

l’esistenza del carattere di eccezionalità 

degli eventi calamitosi che si verificarono in 

Puglia nei primi 9 mesi dello scorso anno. 

In tutta la regione si perse un terzo delle 

produzioni: da oltre il 50% delle olive al 35% 

della frutta e della verdura, del grano, delle 

foraggere per l’alimentazione del bestiame, 

del miele, con gravi danni anche sugli 

allevamenti di cozze e ostriche. Già a 

settembre, contestualmente alla votazione 

del Decreto Aiuti Bis, la senatrice Gisella 

Naturale (M5S) era intervenuta a Palazzo 

Madama per descrivere la preoccupante 

situazione pugliese e per chiedere un vero e 

proprio cambio di passo, con aiuti veri, 

strutturali e duraturi ad un comparto

troppo bistrattato, quello dell'agricoltura.

Stato di calamità naturale

"Il riconoscimento odierno dello 

stato di calamità naturale è un 

provvedimento che non deve 

essere fine a se stesso - ha 

sottolinea la senatrice 

pentastellata Gisella Naturale - 

ma le soluzioni devono essere a 

lungo termine e soprattutto non 

devono attendere che si 

verifichino altri eventi disastrosi.

Mercoledì 11 gennaio alle ore 11.00, 
l'Arcivescovo di Foggia-Bovino, 
Monsignor Pelvi, incontrerà i degenti 
ed il personale sanitario e presenzierà 
all'inaugurazione della nuova Unità 
Operativa Complessa di Epatologia a 
Direzione Universitaria, Policlinico 
Riuniti Foggia, diretta dal prof. Gaetano 
Serviddio alla presenza della Direzione 
Strategica del Policlinico e del 
Commissario Straordinario, dott. 
Giuseppe Pasqualone. La nuova Unità 
rafforza ulteriormente il lavoro sin qui 
fatto e, data l’alta specializzazione della 
branca, si appresta a diventare un forte 
punto di riferimento per il territorio.



Cassonetti ancora una volta stracolmi e pulizia 
discutibile. A Foggia la questione rifiuti è sempre al 
centro dell'attenzione e questo non solo per le 
disattenzioni di Amiu ma anche per l’inciviltà di diversi 
foggiani che complicano le cose depositando di tutto nei 
pressi dei cassonetti. E come se non bastasse ci 
aggiungiamo un altro comportamento sbagliato da parte 
dei foggiani proprietari dei cani. E sempre più facile 
trovare suo marciapiedi e nelle aree.di verde  pubblico 
attrezzato i bisogni dei cani. Escrementi che restano 
abbandonati in punti di passaggio pedonale. Qualcuno 
potrà dirci con la scarsa presenza di vigili urbani e forze 
dell'ordine per far fronte alle situazioni più urgenti ora 
dobbiamo preoccuparci di qualche cacca di cane? Si,
perché una comunità che vuole essere tutelata deve 
essere la prima a rispettare le regole.

L'inciviltà è il primo male da curare 
in una Foggia che resta sporca

Di Redazione 

Si rinnova anche quest’anno, il 
30 giugno e il 1° luglio prossimi, 
l’ormai tradizionale 
appuntamento con il “Perdono 
del Gargano”, che giunge alla 
sua quarta edizione. Lo ha 
annunciato ieri sera fr. Maurizio 
Placentino, ministro provinciale 
dei Frati Minori Cappuccini della 
Provincia religiosa di 
Sant’Angelo e Padre Pio, al
termine della Messa vespertina 
dell’Epifania, da lui presieduta 
nel santuario di Santa Maria delle 
Grazie, dinanzi alla preziosa 
statua di Gesù bambino che il 
Santo di Pietrelcina «portava in 
processione nella notte di 
Natale».

Per la prossima estate la quarta 
edizione del“Perdono del Gargano” 



Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



“Il Liceo ‘Lanza-Perugini’ – spiega la dirigente scolastica 
Mirella Coli - crede che l’educazione alla legalità sia la 
condizione indispensabile per formare cittadini 
consapevoli, attivi, capaci di sviluppare la conoscenza, 
e soprattutto la coscienza, della memoria e dell’impegno 
civico. Proprio attraverso l’impegno civile si può 
combattere la mafia, con il rifiuto del silenzio e il ricordo 
di coloro che per contrastarla hanno sacrificato la 
propria vita. La comunità scolastica si congratula con le 
classi vincitrici e i docenti che promuovono importanti 
azioni di sensibilizzazione per combattere la corruzione 
e la criminalità”. Il concorso è stato promosso con 
l’obiettivo di contribuire all’educazione alla legalità, 
favorendo nei giovani lo sviluppo della coscienza civile
e democratica e la riflessione sui temi connessi, per 
incentivare la partecipazione attiva nella lotta alla 
criminalità e alla corruzione. “Accogliamo con 
entusiasmo la notizia del premio ricevuto dalle alunne e 
dagli alunni del Liceo ‘Lanza-Perugini’ di Foggia – 
sottolinea il presidente del CSV Foggia, Pasquale 
Marchese – perché è importante che l’impegno per la 
legalità inizi in giovane età. Essere cittadini responsabili
ed educati alla legalità significa rispettare e praticare le 
leggi, operare per la comunità e per il bene comune. È 
un tema, questo, che sta particolarmente a cuore al 
Terzo Settore. Nei prossimi mesi le sinergie tra 
volontariato, agenzie educative e cittadini si 
moltiplicheranno proprio per rispettare un impegno 
fondamentale per la nostra comunità”.

“Perché morire a 12 anni” e 
“Omertà”. Sono questi i titoli delle 
opere vincitrici del concorso “Mi 
impegno per la legalità” che ha 
visto impegnati le studentesse e gli 
studenti del Liceo “Lanza-
Perugini” di Foggia.  
Nel mese di ottobre scorso, la 
Commissione regionale di studio e
d'inchiesta sul fenomeno della 
criminalità organizzata in Puglia, 
insediata presso il Consiglio 
regionale della Puglia tramite la 
Sezione Biblioteca e 
Comunicazione istituzionale, aveva 
pubblicato il bando di concorso 
finalizzato alla realizzazione di 
opere letterarie, artistiche o 
digitali attraverso cui promuovere 
e di�ondere la cultura della 
legalità e della cittadinanza 
responsabile tra i più giovani. Gli 
elaborati delle classi 5I e 2N sono 
stati premiati per il messaggio 
profondo e chiaro rivolto ai 
coetanei: le regole e le norme 
devono essere rispettate, non per 
obbligo, ma perché migliorano la 
società in cui viviamo. 

La denuncia dell’omertà e il dolore per 
le vite spezzate prematuramente

Di Redazione 





COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Tra buon cibo 
e natura, una 

provincia 
tutta in salute



La pista 
ciclo-pedonale 

ora è realtà
È stato approvato il progetto esecutivo 
per la realizzazione della ciclovia “Isola 
Varano”, finanziata per 2 milioni di euro 
dall’Ente parco nazionale del Gargano 
attraverso l’aggiudicazione di fondi del 
Ministero per la Transizione Ecologica 
(MiTE) – oggi Ministero per l’Ambiente e 
la Sicurezza Energetica (MASE) – 
dedicati alla realizzazione di 
infrastrutture verdi.  
L’utilizzo dei fondi, per visione 
progettuale dell’Ente parco nazionale 
del Gargano, è stato declinato alla 
realizzazione di una ciclovia nei comuni 
di Cagnano Varano e di Ischitella, utile a 
incentivare una mobilità lenta in quei 
territori, ma anche a supporto di uno 
sviluppo turistico locale sostenibile 
capace di favorire virtuosi processi 
socio-economici unitamente alla 
salvaguardia ambientale. 
Lunga 10 chilometri, la pista 
ciclopedonale consentirà di pedalare 
costeggiando la Riserva Naturale di 
Isola di Varano e congiungerà le due 
località di Capoiale e Foce Varano, 
lungo l’asse dell’Istmo di Isola Varano.
Previste anche mini aree di sosta 
attrezzate. Dopo la stipula della 
convenzione per la progettazione tra il 
Parco e i Comuni di Ischitella e Cagnano 
(con il primo designato quale ente 
capofila), il Comune di Ischitella ha 
trasmesso all’Ente parco il relativo 
progetto esecutivo. 



Peppe Zullo nella top ten dei ristoranti italiani
“Congratulazioni a Peppe Zullo. Il 
riconoscimento di Taste Atlas per il 
migliore ristorante della Puglia, uno 
dei migliori 10 d’Italia, è un grande 
premio per il suo lavoro ed è una 
grande soddisfazione per Orsara di 
Puglia che vede riconosciuta e 
apprezzata la propria tradizione e 
innovazione gastronomica, basata 
innanzitutto sulla qualità delle 
produzioni che qui trovano dimora”. 
E’ Mario Simonelli, sindaco di Orsara di 
Puglia, a complimentarsi con Peppe 
Zullo, cuoco orsarese che dà il nome 
al ristorante giudicato da Taste Atlas, 
guida gastronomica digitale tra le più 
autorevoli al mondo, come uno dei 10 
migliori d’Italia, il migliore della 
Puglia.

Quello a Peppe Zullo non è il primo 
riconoscimento che mette in 
evidenza il patrimonio gastronomico 
e agroalimentare ‘targato’ Orsara di 
Puglia. Dal 2006, il piccolo comune 
del Foggiano si fregia del titolo di 
‘Cittaslow’: la qualità delle sue 
produzioni locali è tra i parametri 
che ne hanno decretato la 
promozione in questa rete
internazionale delle ‘città del buon 
vivere’. Nel 2008, Orsara di Puglia 
diventò il secondo comune italiano,
dopo Padova, a offrire attraverso i 
locali della ristorazione “menù 100% 
a km zero”, con l’adesione di 12 
ristoratori e la pubblicazione di un 
ricettario di 52 pagine e 35 ricette 
rigorosamente ed esclusivamente 
‘made in Orsara”.

IL MANGIAR BENE PREMIA ORSARA



 I terreni agricoli orsaresi e i prodotti 
che vi si raccolgono, con specifico 
riferimento ai legumi, contengono il 20% 
in più di selenio rispetto alla media 
riscontrata in altri territori. E’ quanto ha 
appurato una ricerca scientifica 
dell’Università di Foggia. Il selenio ha
una proprietà su tutte: quella di 
difendere l’organismo dall’insorgere di 
patologie cardiovascolari e di malattie 
favorite dell’invecchiamento. Il primo a 
scommettere sull’evidenza scientifica 
delle peculiari proprietà 
“antinvecchiamento” delle tipicità 
“made in Orsara” è stato circa 20 anni fa 
il professor Giorgio Bronzetti del CNR di 
Pisa che, nel 2002, lanciò un protocollo 
di ricerca destinato alla popolazione 
anziana orsarese. Il Comune di Orsara di 
Puglia e alcune aziende agricole 
orsaresi sono tra i partner di un 
progetto nazionale per il recupero del 
germoplasma frutticolo, viticolo e 
olivicolo per salvare e valorizzare le 
cultivar più rare e preziose della Puglia.

Dai “cavatelli di grano arso in 
ciambottella”, al pancotto orsarese; 
dalla zuppa di Finocchietti selvatici e 
carne d’agnello ai cavatelli di 
borragine e fagioli, passando per la 
“ciambotta di Orsara” e la “pizza alla 
fattora”. Un progetto che vide 
collaborare Regione Puglia, Comune di 
Orsara di Puglia e Distretto 
Agroalimentare Regionale. 
Nel 2010, per il borgo, è arrivato il 
riconoscimento della “Bandiera 
Arancione”, marchio di qualità e di 
interesse turistico-ambientale 
attraverso cui il Touring Club Italiano 
promuove le eccellenze dell’entroterra 
italiano.Successivamente, CIA 
Agricoltori Italiani ha assegnato ad 
Orsara di Puglia la “Bandiera Verde”, 
riconoscimento per la qualità delle 
politiche che valorizzano settore
agroalimentare e patrimonio
enogastronomico. Dal 2019, inoltre, il 
Comune di Orsara ha ottenuto anche 
l’ingresso nel club dei “Comuni Fioriti”. 



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Riscoprire il passato 
per scrivere il futuro

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Ha segnato 20 gol in 33 partite con 

la maglia rossonera. Era la stagione 

2010/11 e in panchina sedeva Zdenek 

Zeman. Con Lorenzo Insigne formò 

una delle coppie più prolifiche della 

storia. In serie A ha segnato 39 reti in 

194 partite disputate. Nelle ultime 

tre stagioni è stato a Benevento 

dove da protagonista ha conquistato 

una promozione in serie B. Si chiama 

Marco Sau e in questo momento è 

svincolato e la sua presenza a Foggia 

potrebbe cambiare le sorti del 

reparto offensivo. Perché 

attualmente i due giocatori che 

hanno segnato di più sono Garattoni 

e Petermann che di mestiere non 

fanno i centravanti. Anzi, gli 

attaccanti di ruolo hanno segnato 

solo 9 delle 28 reti messe a segno 

dal Foggia. È solo una suggestione? 

Forse. 

Tutto dipende dalla volontà della 

società rossonera. È una questione di 

ingaggio? Sicuramente Sau non si 

accontenta del minimo sindacale. Ma 

in questo momento si può trovare una 

soluzione contrattuale con un 

giocatore che non mette piede in un 

campo di calcio dal 26 febbraio 2022. 

Ci ha provato la Torres durante 

l’ultimo calciomercato estivo. La 

proposta della società era di 150.000 

euro mentre il calciatore sardo ne 

voleva 250.000: l’accordo non si è 

raggiunto. Patron Canonico in una 

recente intervista alla Gazzetta dello 

Sport ha detto di voler puntare alla 

Coppa Italia e migliorare il settimo 

posto dell'anno scorso, magari 

andando in fondo nelle fasi nazionali 

dei playoff. Ambizioso, ma serve 

anche coraggio. I tifosi non aspettano 

altro.

MIRAGGIO SAU?
Di Gianni Gliatta




